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VERBALE DEL 16 gennaio 2025 

RIUNIONE DELLO.D.A.  
 

Data, 16/01/2025, sede ADIMI, presso O.C. Di Mirano ex Pediatria alle ore 16,30 inizia la 
riunione, come da ordine del giorno della convocazione del 09/01/2025. 
Sono presenti il Presidente Maurizio Favaro, i consiglieri: Graziella Borgato, Luigi Zavan, 
Gilberto Busato, Primo Battaglia, Enrico Salmaso, il segretario Flavio Celegato, il socio 
volontario Pippo Cravotta. Chiara Chiorboli entra alle ore 17,30.  
Sono assenti giustificati: Maria Luisa Meggetto, Loris Zuin, Giuseppe Venezian, Paola 
Colla. 
Il Presidente, constatata la presenza legale dei consiglieri, dichiara aperta l’assemblea.  
Verbalizza il segretario Flavio Celegato. 
 

Ordine del giorno della convocazione: 
 

1. Approvazione Verbale del 06/12/2024 
2. Ammissione nuovi soci 
3. Comunicazioni del Presidente 
4. Proseguo sul corso “Conta dei Carboidrati” 
5. Comunicazione incontro con dott.ssa Maria Luisa Contin del 19/12/2024 
6. Comunicazione incontro con Assessore del Comune di Mirano Francesco Venturini 
7. Verifica affluenze Palestre 
8. Verifica affluenze Punti di Ascolto 
9. Varie ed eventuali  

RIUNIONE: 

1. Viene approvato il verbale del 06/12/2024 

2. Viene approvata iscrizione di 5 nuovi soci per il 2025 (vedi allegato). 

3. Comunicazioni del Presidente: 

• Verranno regolarizzati i rapporti contrattuali con Collaboratori, evitando 
ritenute d’acconto e richiedendo fatture per le prestazioni/servizi. 

• ADIRB di Dolo chiede in prestito una cyclette: si approva la richiesta. 
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4. Il corso sui carboidrati inizia il 18 gennaio 2025 a Salzano con un incontro 
formativo dalle 09 alle 12 presso il Centro Anziani di via C. Colombo. Viene 
dedicato esclusivamente ai soci ADIMI (vedi volantino allegato).    

5. L’incontro con la dott.ssa Contin del 19 dicembre 2024, nonostante i rapporti 
cordiali in essere, non ha risolto le problematiche evidenziate nell’occasione. Si 
prevede un allungamento dei tempi per vedere qualche risultato apprezzabile. Tra 
le richieste rimane in attesa una riunione presso la casa di riposo di Salzano 
chiesta dalla Psicologa. Un verbale con la sintesi dell’incontro è stato redatto e 
inviato alla Dottoressa (vedi allegato).  

6. L’incontro con assessore di Mirano, Francesco Venturini.si è rivelato positivo, ricco 
di contenuti; ad ottobre si prospetta una iniziativa di tre giornate, in collaborazione 
con altre associazioni del territorio, dedicata allo stile di vita ed ad altre tematiche 
attuali. La camminata, verrà riproposta, partendo dal centro di Mirano, forse dal 
Viale delle Rimembranze, con percorsi vari.       

7. La situazione delle palestre, (vedi tabella allegata) oltre che mostrare una 
frequenza spesso contenuta, incerta solo per Martellago, è sofferente la parte 
economica a causa anche dell’aumento degli affitti richiesti negli ultimi rinnovi 
contrattuali. A partire da settembre 2025 si propone di aumentare la quota a carico 
dei soci e tesserati da 25 euro /mese a 32 euro/mese (+28%).   

8. l’affluenza ai punti di ascolto (vedi tabella allegata) è positiva, particolarmente a 
Mirano; occorre far decollare Spinea ed incrementare Martellago. 

9. Alle ore 19,00 termina la riunione. 
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Il segretario 
Flavio Celegato 

 

Il Presidente 
Maurizio Favaro

 


